



Slow Russian Language Podcast

Episode #17

День Победы в России

Девятого мая в России отмечают окончание Великой Отечественной войны 1941 – 1945 гг. Именно так называют время, когда Советский Союз **принимал участие** во Второй мировой войне. Миллионы людей выходят в этот день на улицу, чтобы поздравить ветеранов, возложить цветы к Вечному огню и послушать песни военного времени на концертах.

Многие спрашивают, почему в России День Победы отмечают девятого мая, а не восьмого, как во всем мире. Дело в том, что акт о капитуляции Германии был подписан в 22.43 по местному времени, в Москве же уже было 00.43, то есть наступило 9 мая.

Традиционно на Красной площади и на главных площадях в других городах **проводят парад**. В нём принимают участие не только военнослужащие, но и танки, самолёты, военные машины.

Последние несколько лет становится популярной акция **под названием** «Бессмертный полк». Люди приносят фотографии родственников, погибших во время Великой Отечественной войны.

В течение дня по телевизору показывают всеми любимые советские фильмы про войну: «В бой идут одни старики», «Офицеры», «А зори здесь тихие» и многие другие. Вечером жители столицы и крупных городов могут увидеть большой праздничный салют.

Translation

On May 9, the end of the Great Patriotic War, 1941 – 1945, is celebrated in Russia. That's how we call the time when the Soviet Union took part in World War II. Millions of people on this day go outside to congratulate veterans, to lay flowers at the Eternal flame and to listen to songs of the war time at concerts.

Many people ask why we celebrate Victory day in Russia on May 9th and not the 8th like the whole world does. The thing is, the capitulation of Germany was submitted at 22.43 local time, and in Moscow it was 00.43, and it was already 9 May then.

Traditionally on Red Square and on the main squares of the big cities parades take place. Not only soldiers take part in it, but also tanks, planes and war vehicles.

In the last few years, an activity called “the Immortal regiment” is getting popular. People bring pictures of their relatives who died during The Great Patriotic war.

During the day on TV they broadcast beloved Soviet movies about the war: “Only old men are going to battle”, “Officers”, “The dawns here are quiet”, and many others. In the evening citizens of the capital and big cities can see the big holiday fireworks.

Слова с синонимами и примерами.
The words with synonyms and examples.

Принимать участие – участвовать. – To take part in something.

Пример: Мы приняли участие в конференции.

We took part in the conference.

Пример: В Олимпийских играх принимают участие спортсмены из разных стран.

In the Olympic games sportsmen from different countries take part.

Под названием – называться. – To have some name, to be called smth.

Пример: Я взяла в библиотеку книгу под названием «Фауст».

In the library, I borrowed a book called *Faust*.

Проводить парад – To organize a parade (or any other event).

Пример: В Москве проводят фестиваль огня.

In Moscow, the Fire festival takes place.

В течение... – на протяжении какого-то времени. – During some time.

Пример: В течение часа я позвоню.

I'll call in one hour.

Пример: В течение года я познакомилась с интересными людьми.

During this year I met interesting people.